

922737/211

Aguilas 9 Juillet 1892
Monsieur Em. Cartailhac

Cher Monsieur et ami,

je vous remercie bien sincèrement de votre lettre.

Je me suis mis dès suite à la besogne : n'ayant ici que les dessins relatif au néolithique, je me suis décidé à vous faire un résumé de cette période : il ne restait plus assez de temps pour autre chose.

J'crois d'ailleurs que c'est ce qu'il y a de plus intéressant.

J'ai lu vos Monuments de Baléares. Nous voilà enfin renseignés sur la construction ^{q^{ue}} de ces curieux monuments. Ce talayots ressemblent assez aux sépultures à Coupole d'ici ; mais c'est autre chose.

Dr. Francisco Martorell a légué sa fortune à Barcelone, à condition que les intérêts accumulés de 5 ans servent à donner un prix de 20.000 pts au meilleur ouvrage d'archéologie espagnole. Le 1^{er} concours fut jugé en 1887. Il avoit obtenu le prix & on en déclara un accèsit de 10.000 pts pour l'ouvrage de Hübner.

Le 2^e concours vient de se juger (en Avril). Aucun des 3 ouvrages présentés n'a mérité le prix, mais on a accordé 2 accèsits de 5000 pts et un de 1000. Rodolf Beer de Vienne pour son ouvrage sur d'anciens manuscrits espagnols a obtenu un des accèsits ; moi l'autre ; le 3^e (1000 pts) a été donné à George Bousor : ~~fille~~ Recherches Archéol. S/les ruines du Guadalquivir en 1890 -

Le prochain concours sera jugé en 1897. Les ouvrages doivent être envoyés avant le 23 Octobre 1896.

Dans cinq ou six jours je vous enverrai l'article avec le dessin.

Encore une fois merci, et tout à votre disposition

(A la hâte)

Je vous enverrai ma lettre précédente avec l'article & les dessins

Toute tout déroulé

Olivier Siret.